
先日もマチコミで配信しましたが、10月末に各家庭に配付した「ベルマークだより」を、昨年に
引き続き『2023年度ウェブベルマークPRコンテスト（ウェブベルマーク協会主催）』に応募しま
した。

審査の結果、2年連続の「最優秀賞」を受賞することが出来ました。
おめでとうございます！！

審査結果はウェブベルマークHPの「お知らせ」に掲載がありますので、ご覧ください。

受賞特典として本校のベルマーク預金口座に、30,000点（30,000円相当）加算されました！
今後の物品購入の役に立てたいと思います！購入品は、PTAだよりでも紹介していきますね。

現在１０３人がウェブベルマークマイページへの登録を完了しています。今年度、みんなで集め
た点数はなんと、戸塚区で1位だそうです！この機会にぜひ、登録へのご協力をお願いいたします。

PTAだより
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１1月に晴天の下で行われた全校遠足では、上級生が下級生を気遣う、川上の縦割り活動の素晴ら
しい部分を目にすることが出来ました。１２月の長なわ大会ではクラスみんなで協力して回数を重
ねる姿が印象的でした。
２０２３年ももうすぐ終わり。いよいよ冬休みです。寒さも本番となりますので、うがい・手洗

い、バランスのよい食事、十分な睡眠で、休み明け元気にお会いしましょう！

後期のPTA総会も、春同様Web（マチコミ一斉メール）にて議案を配信し、オンラインにて承認し
ていただく方法で執り行いました。

マチコミ配信 令和５年1２月１５日
回答期限 令和５年1２月２２日

回答及び承認状況 全PTA会員256名の３分の２（170名）を上回る回答を
得られましたので、総会は成立しました。

回答者総数 193 名（P:177名、T:16名）
有効回答者数 187 名（２度回答している方を除外した数）

議案１ 令和６年度PTA本部役員等候補に関する公示 承認者数186名
議案２ 川上小学校PTA要項 改正について 承認者数187名
議案３ 川上小学校PTA規約 第14条（常任委員の選出）改正について 承認者数186名

以上、議案1～３は、回答数の過半数を満たし、承認されましたことをご報告いたします。

令和5年度 冬のＰＴＡ総会（Web）報告

祝！ウェブベルマークPRコンテスト！



地区懇談会

11月10日（金）地区懇談会が開催されました。川上小・秋葉小・秋葉中の先生方やPTA役員、地
域の方々、30名ほどが集まりました。
4グループに分かれ「コロナ禍とコロナ明けの子どもの変化」というテーマについて、学校・地域・

家庭それぞれの視点から、子どもたちがどのように過ごしているかの報告がありました。

コロナ禍で制限されていた行事が復活して、子どもたちが笑顔で生活する姿を見られるようになっ
た、今まで出来なかったことが出来るようになった！など嬉しい意見がある一方で、慣れない集団生
活に苦労する場面があるという意見も出されました。
また、子どもたちが地域でどのように過ごしているかの報告もあり、どのような場面でも、たくさ

んの人たちが子どもたちを暖かく見守ってくれていることが感じられました。

全体の最後には、秋葉小の副校長先生から、子どもたちが考えた
「あいさつで あきばがっく かっせいか」というメッセージの紹介がされました。

元気よく挨拶をして、活気のある街になっていくとよいですね！

学年委員企画

1２月４日（月）学年委員の企画「給食試食会」が開催されました。コロナでしばらく試食会ができ
なかったので、久しぶりの開催です。

当日は、栄養職員の今井先生から、給食についての説明がありました。食事の準備・食事中・後片
付けにもそれぞれの役割があり、給食自身も学びの時間であること、どのような給食が出されている
のか、安全・衛生面はどうしているのかについて説明がありました。
例えば、食中毒の発生しやすい時期は、使用する食品や量を制限したり、皮付きの果物（みかんな

ど）は流水で３回以上洗浄したり、細かいところまで気を配られていることがわかりました。

その後学年委員が主体となって給食の配膳を行っている間、他の参加者は配膳ツアーに参加しまし
た。１年生にとって、食器やご飯を１階の給食室から２階の教室に運ぶのは、重くてとても大変そう
でしたが、協力しあってしっかり運び、配膳も上手に行っていました。

当日は「ごはん・生揚げと豚肉のみそ炒め・かきたまじる・牛乳」をいただきました。優しい味付
けで、とても美味しくいただきました。ありがとうございました！
「ぱくぱくだより」という、給食に使われる食材がどんな働きをするのかがわかるお便りが、当日

昼の放送で読まれるそうです。給食をきっかけに、好き嫌いなくいろいろな食材を食べられるように
なるといいな、と思います。

学年委員の皆さま。素敵な企画をありがとうございました！

いつも美味しい給食

ありがとうございます！



白衣を持ち帰ります

PTA会費引き落とし

11月6日に、PTA会費の引き落としが完了
しました。
ご協力ありがとうございました！

給食当番の白衣は個人持ちの学校が増える中、本校では学校のものを貸していただいてい
ます。 子どもが毎日気持ちよく着用できるように、お洗濯とアイロンがけ（滅菌効果）、補
修のご協力をお願いいたします。

ボタンが取れていたり、ほつれがあったりしませんか？
大切に長く使えるように、補修が必要な箇所を見つけた場合は、
お手数ですが、手直しをお願いいたします。

例：ボタンの取り付け→似たようなサイズのボタンで構いません。
ほつれ部分を縫う→手縫いでOK。

袖口のゴムの交換→縫い目の一部を開けて、ゴムを交換。

年明け給食開始は、三連休明けの１月10日（水）です。

おしらせ

今年度の「次年度校外生活委員選出」も、ペーパーレス化の取り組みに倣い、オンライン申請
でご協力いただきました。
選出されました保護者の皆様、お引き受けくださりありがとうございます。

子どもたちの安心・安全な学校生活をまもるサポーターとして、日々大活躍の校外生活委員さ
ん！次年度もよろしくお願いいたします。

役員会
役員会・実行委員会は見学可能です。
予約不要です。いつでもお越しください。

日程 1月11日(木)
時間 役 員 会：9時10分～

実行委員会：10時40分～
場所 会議室

いつも和やかに進む会です。
子どもたちが学校でどんな風に過ごしている
のかを感じることができます。

次年度校外生活委員さん決定

職員室前の
「はまみらい」が

きれいに咲いていました



◇委員会共通
１１月 ８日（木） 第７回 実行委員会
１２月 ７日（木） 第８回 実行委員会

◇役 員 会
１０月１１日（水） 上半期PTA会計監査
１０月１４日（土） 令和５年度 川上地区「秋季レクリエーション大会」 参加
１０月１９日（木） 秋葉中学校「秋葉祭」 見学
１０月２０日（金） 秋葉中学校「秋葉祭」 見学
１１月 ８日（水） 役員会
１１月１０日（金） 戸塚区 会長校長会 参加
１１月１０日（金） 地区懇談会 参加
１１月１１日（土） 前田町まつり 参加
１１月１６日（木） 主任児童委員との交流会 参加
１１月２０日（月） 学校運営協議会 参加
１２月 ７日（木） 役員会
１２月１５日（金） 冬のPTA総会 マチコミ配信

◇校外生活委員会
１０月 ４日（水） 第６回 常任委員会
１０月 ６日（金） スクールゾーン協議会の報告書発送（相談役へ）
１１月 ９日（木） 就学前健診 参加
１１月 １５日（水） 第７回 常任委員会
１１月 ２４日（金） 来年度校外委員公募 マチコミ配信
１１月 ３０日（木） 来年度校外委員公募リマインド マチコミ配信

◇学年委員会
１０月１６日（月） 第７回 常任委員会

イベント保護者案内印刷・配付、イベント当日進行打ち合わせ
１１月 ６日（月） 給食試食会 マチコミ配信
１１月１４日（火） 第８回 常任委員会 イベント打ち合わせ、当日進行確認
１１月２８日（火） イベント配付物印刷
１２月 ４日（月） イベント（給食試食会）実施

◇はくせん係
１０月 ３日（火） PTA紹介号向けアンケート実施

（対象：役員・全委員、１０月２０日締切）
１０月末～１１月５日 PTA紹介号アンケート集計、まとめ
１１月 ７日（火）～１１月３０日（木）

PTA紹介号の原稿作成、内容確認、本部校正依頼

◇推薦委員会
１０月 ２日（月） 会計監査の抽選
１０月１８日（水） 第６回 常任委員会
１１月 ８日（水） 第７回 常任委員会

◇アートフェス実行委員会
１０月２６日（水） 第６回 アートフェスティバル実行委員会
１１月２９日（水） 第７回 アートフェスティバル実行委員会

◇会 計 監 査
１０月１１日（水） PTA学校協力費、PTA会費の監査
１１月 ８日（水） PTA会費の監査

会務報告（１０月３日～１２月２５日）



役員会コラム

毎日寒い日が続いていますね。皆さんいかがお過ごしですか？いつもPTCA活動にご
協力いただきありがとうございます。

我が家は12月の2週目に息子、私、妹、母と、一緒に食事をしたみんなが仲良くイ
ンフルエンザに罹患し、つら～い数日間を過ごしました。クリスマス前にはみんな元気
になったので、まぁよかったのかなと今では思っていますが、インフルエンザはつらい
です！皆さんも風邪をひかないように、お体を大切にしてくださいね。

新型コロナウイルスが暴れだしてからかれこれ4年がたちます。今年の冬もコロナは
流行っているようですが、行動制限は解除されたので街中はクリスマスや忘年会でにぎ
やかですね。川上小学校でもこれまで中止になっていたイベントが少しずつ復活しまし
た。

先日2年生の「サツマイモパーティー」にお手伝いで参加しました。2年生のみんな
が育てて収穫したサツマイモをふかして食べるイベントです。当日は2年生の保護者の
皆さんにお手伝いしていただき、小学校の家庭科室でたくさんのサツマイモを蒸し器で
ふかしました。アツアツのおイモの皮を大人たちが「熱い熱い！！！」と言いながらワ
イワイ皮をむいたのも楽しかったですし、皮をむいたおイモを子どもたちがワイワイ言
いながらスプーンでつぶして、ラップで丸めてお団子にしたのもとっても楽しそうでし
た。

子どもたちが丸めてくれたおイモは、校長先生や副校長先生をはじめ、他学年の先生
方をお招きしてみんなで楽しくおいしくいただきました。「小さいおイモも大きいおイ
モもあって面白い」、「みんなで調理したからとってもおいしい」、と子どもたちが笑
顔で話してくれた言葉がとても印象的でした。こんなちょっとしたことでこれだけ楽し
んでもらえるなら、また何か一緒にやりたいな、と心から思いました。

本号でもご報告したとおり、冬のPTA総会で次年度の本部役員と会計監査が決まり
ました。各委員のみなさんが推薦委員会の声掛けに快く役員を引き受けてくださり、あ
っという間に候補者が決まったと聞いております。本当にありがたいと感謝しておりま
す。

本年同様、新しい年においても、保護者、教職員と地域のみなさんで協力して、子ど
もたちの小さな幸せと笑顔を守りたいと考えております。ご協力のほどどうぞよろしく
お願いいたします。みなさん良いお年をお迎えください！！

次回のPTAだよりは
2月ころ発行します


